

Gemeinsam das Ziel erreicht

„Neuschwansteiner“ finanzieren Teil ihres Schießstands mit Crowdfunding

Landau. (red) Seit Kurzem ist der neue elektronische Schießstand der Schützengesellschaft Neuschwanstein in Betrieb. Ein Teil der Anlage wurde über die Crowdfundingplattform der VR-Bank Landau-Mengkofen finanziert. Dort konnten Mitglieder und Förderer des Vereins spenden. Die VR-Bank verdoppelte dabei die ersten 2500 Euro, die von der Bevölkerung gespendet wurden. Außerdem wurde im Gastraum ein großer Bildschirm aufgehängt, damit die Gäste live bei den Wettkämpfen mitfeiern können.

„Wichtig war der Umbau für den Verein vor allem, damit wir für die Jugend ein modernes, attraktives Umfeld bieten können und um jederzeit mit den anderen Vereinen Wettkämpfe austragen zu können“, so Nicole Ecker, die das Projekt für die Schützen initiiert hatte. Auch Beisitzer Uwe Neumann sieht den Umbau als sehr gelungen an: „Unser Verein ist ein Treffpunkt für gesellige Runden und hält die Dorfgemeinschaft zusammen.“

Crowdfunding – zu Deutsch Schwarmfinanzierung – ist ein innovatives Modell, bei dem soziale, karitative, kulturelle und öffentliche Einrichtungen ihre Projektideen vorstellen und von einer Vielzahl von Menschen gemeinsam finanziert wird. Denn die gemeinschaftli-



Projekt-Initiatorin Nicole Ecker, Beisitzer Uwe Neumann und Leiterin des Marktbereichs Landau Regina Winter freuen sich über die gelungene Finanzierung der neuen Anlage.

Foto: VR-Bank

che Unterstützung vieler ermöglicht die Realisierung von Ideen, die vorher mangels finanzieller Mittel nicht umsetzbar waren“, sagt Regina Winter, Leiterin des Marktbereichs Landau. Nicole Ecker und Uwe Neumann bedanken sich bei allen

Förderern des Projektes. Außerdem sind jederzeit alle willkommen, die den Schießstand testen möchten. Ob Mitglied oder Nichtmitglied. Wer Interesse am Verein oder dem Schützensport hat, kann sich bei den Verantwortlichen melden.